

ont votre sympathie entière. Nous en avons eu la preuve dans l'inoubliable assemblée du Monument National au mois de décembre dernier.

Eh bien, nos très chers frères, ne restez pas inactifs, aidez-nous, montrez l'amour qui vous anime pour votre ville et votre pays. C'est le temps d'exercer autour de vous une influence puissante et salutaire. Que les candidats connaissent vos sentiments, vos désirs, votre volonté formelle. Au Conseil ils seront vos représentants ; n'y envoyez que des hommes aux principes sûrs et dont la conduite passée vous permet de compter sur eux comme sur de vaillants champions de la tempérance.

Nous espérons, nos très chers frères, que vous saurez voter en hommes libres et indépendants, d'après vos convictions, et que vous comprendrez toute la honte de ce trafic vénal dont les élections, hélas ! ont été trop souvent entachées.

Ne vous absteniez pas d'aller aux urnes électorales. L'abstention et l'indifférence ne sont pas permises quand la justice, l'honnêteté, des réformes nécessaires et de grandes vertus sociales sont en cause.

Il y a, dans Montréal, plusieurs milliers de femmes qui ont le droit de voter aux élections municipales. Elles savent, elles, plus que bien d'autres, les maux causés au foyer familial par l'alcoolisme. Qu'elles travaillent donc avec nous en usant de leur droit, et en dirigeant sagement leur vote vers les amis sincères de la tempérance.

Nous vous demandons à tous, nos très chers frères, d'agir en citoyens et en catholiques zélés, car, dans les élections qui vont avoir lieu, vous avez, n'en doutez pas, à protéger en même temps que des intérêts matériels et financiers des intérêts religieux et moraux.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

---